

古聖小学校 六年一組 戰争を学んで

安次嶺

秀斗

私は最初、戦争はこわくて二度と行つては

いけないものだと思つていましたが、ゲームは

センターフラッシュの鉄ぼうりのゲームに近いのかな?

しかし、日曜参観でのビデオ学習で戦争は

おそろしい事だとわかりました。なぜならと

てそのまま死ぬ人もいたし、鉄ぼうりの球が花

火薬みたいにパンパンうつていたのを見てと

も危ないし、ころいなあと思いまして。

他の日には平和資料館に行き勉強しました。

終結した場所でいうところも知りました。

も資料館の中にはごうの中のもけいもありま

していっても、くらいでこわくでとても進ん

までは入れないくらいでした。私はこんなも

のなかのに、本当の

ざうの中に入

No. 2

No. 1

学芸会の劇	永遠の平和を願ひ続けてゐる	とと思いました。	こんなに落ちついてゐるのが平和なつかなあ	りてとても味不つたことの無い空氣でした	その後見た平和祈念像はとても落ちついて	んでした。	生きていなかつたからこれまでんになりました。	としか考えきれませんでした。おつかれさま	「ありがとう。おつかれさま」	はづかしくて言えなかつたけれど、話しました。	今も生きで	見つけたとき、色々な人が友達がいたから	じた。「	よも、お母さんのおじいちゃんも見つけま	ていたと言つていました。そのひいおじい	秀徳といて私に名前も似てるし顔も少し似	んを探しました。お父さんのおじいちゃんは	だろうなあと思ひました。	てりた人はとてもこわくてふるえていたん
-------	---------------	----------	----------------------	---------------------	---------------------	-------	------------------------	----------------------	----------------	------------------------	-------	---------------------	------	---------------------	---------------------	---------------------	----------------------	--------------	---------------------

題名のとおり平和を願う劇でした。劇には

くこ先生のおじさんが体験した事なども入  
ていて、とてモリアルでした。私は戦争の劇  
もりいけど、最後の歌が良いなと思いま  
せなから、相手に沖縄のことを見  
た? これいかけて、分からぬことを知つて  
ど、だれよりも知つてゐるところがあ  
ていろ所が良いからです。だから戦争のこ  
とを知らないけど、今どんな世界が広が  
るかとかは一人一人違うから、その一人がだ  
れよりも知つている事があるかもしません  
このだけれども知つていることを皆に伝え  
行き、これから世界をもとと明るく平和に  
して行きたいと私は思います。  
だから小さな事からこつこつと努力してい  
きたいです。